

 Fecha:
 24-10-2024
 Pág.:
 10

 Medio:
 La Discusión
 Cm2:
 134,3

 Supl.:
 La Discusión
 VPE:
 \$ 133.775

 Tipo:
 Noticia general

Título: Primera feria tecnológica reunió en INIA a actores del rubro bioinsumos



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.500

Sin Datos

No Definida

Primera feria tecnológica reunió en INIA a actores del rubro bioinsumos

Más de 20 charlas se realizaron en el marco de la primera Feria Tecnológica de Bioinsumos y la segunda Feria Tecnológica de Gontrol Biológico, desarrollada en INIA Quilamapu, en Chillán, actividades que congreraron sobre 200 asistentes, generando un punto de vinculación entre productores, profesionales y técnicos, servicios del agro y distintas entidades relacionadas con el rubro.

En la inauguración, en la cual participaron autoridades del ámbito agrícola, científico y tecnológico, el subdirector nacional de I+D del INIA, Christian Alfaro, expresó que "esto es un hito para INIA, que viene hace varios años trabajando en el desarrollo de estas tecnologías que nos permiten avanzar hacia una agricultura sostenible".

Lorena Barra, encargada del Centro Nacional de Bioinsumos, de INIA Quilamapu y miembro del comité organizador, señaló que "en esta edición le dimos énfasis en atraer a empresas que expongan sobre sus desarrollos, pero además, hacer una oferta tecnológica desde la academia o de instituciones nacionales e internacionales para que los agricultores y asesores técnicos tuvieran una actualización sobre lo que está pasando en Chile y en Latinoamérica", destacando la instancia de vinculación que se dio entre compañías privadas, agricultores e instituciones de I+D+i.

También se desarrolló un showroom

También se desarrolló un showroom con la finalidad que distintas empresas e instituciones pudieran mostrar su oferta en avances e innovaciones en materia de control biológico.